

# METAL

portavoz de los trabajadores del metal

nº 3

## LA LUCHA DE S.A.F. UNA EXPERIENCIA PARA LOS TRABAJADORES DE MANRESA.

Día 28.- A última hora se da una carta de despido a un compañero por finalización de un contrato de un año. Este compañero había encabezado una carta a la Delegación del Trabajo firmada por la mayoría de la mayoría de los trabajadores de la fábrica, denunciando a la empresa por no cumplir las condiciones mínimas de seguridad e higiene. Se conoce en toda la fábrica el despido y tanto la negación de dar un aumento de diez días de la paga del 18 de Julio como este despido se relacionan. Esta paga se da en la empresa hermana L.M.T. y no se da en la S.A.F. en represalia por denunciar a la empresa a la Delegación de Trabajo.

Día 30.- Asamblea en el comedor de 8,30 a 9 de lunes todo el turno de la mañana, se decide ir a hablar todos juntos con el jefe de personal (Pedro Vilà) planteandole que queremos los diez días mas de paga del 18 de Julio como en la L.M.T. y que no despidan al compañero.

El jefe de personal responde que planteará estas cuestiones al dueño de la fábrica, Solles y que lo antes que pueda dará una respuesta.

La empresa dice que estas peticiones tienen que ser hechas por el Jurado de Empresa.

## PRIMERA ASAMBLEA, PRIMER ACUERDO DE ACCION.

### LAS ASAMBLEAS SON EL INSTRUMENTO DE DIRECCION DE LA CLASE OBRERA

Día 31.- Asamblea del turno de la mañana. Se plantean estas peticiones al Jurado de Empresa, la totalidad de los trabajadores atacan al jurado de empresa por ser fieles servidores de los capitalistas y por estar completamente vendidos. A última hora de la mañana se reúne el Jurado de Empresa.

Por la tarde el abogado de la empresa llama a dos o tres por sección diciéndoles que el amo está dispuesto a dar la paga si hay normalidad absoluta, pero que al compañero se le termina el contrato y por este motivo irá a la calle. Todos dicen que no están de acuerdo y que prefieren al compañero a la paga. A última hora el turno de la tarde realiza una asamblea diciendo que hará las mismas acciones que el turno de la mañana.

Día 1.- El turno de la mañana decide en asamblea dejar de hacer horas extras y aumentar la acción para el día siguiente si no hay respuesta por parte de la empresa. Este día nadie hace horas extras, se dejan de producir unas 10 toneladas de hierro, solo del turno de la mañana y el turno normal. Un compañero que no quiso seguir la decisión de lucha de la asamblea y va a hacer horas, los compañeros de los otros turnos lo insultan y tiene que marcharse arreglado.

Día 2.- No hay ninguna respuesta por parte de la empresa.

jueves La asamblea del turno de la mañana decide hacer media hora de paro y seguir con el boicot a las horas extras.

El paro es total en todos los turnos, paran los hornos eléctricos e inclusive el director se ve obligado a sacar solo una colada del horno.

La empresa no da ninguna respuesta, solo amenazas indirectas.

Deja de hacer horas extras es taller de S.A.F. de la calle Saclosa

**COMPANERO: ESTA ES TU PRENSA  
SIN LA CENSURA DE FRANCO,  
CUANDO LA HAYAS LEIDO NO LA  
TIRES, DASELA A OTRO**

**COMPANERO**

**10005 JUNTOS CONTRA EL PROCESO 1001**

PARA DAR NOTICIAS PREPARES A 11

DESTITUICIONES EN LA DEFENSA DE LOS INTERESES DE LA CLASE OBRERA, DEFENSOES ISTAN PREPARACIONES

III EL COPIRIO FRANCOTISTA PREPARA UN PROCESO CONTRA LOUS GRAVADORES DE LOS GRS EN HN

jadeos que no nos creemos.

En la epoca, para confundir a los trabajadores estafados, de algo que la mayorita de los trabajadores que se creen una defensa por un periodo de tiempo, lo hacen para hacer ver que no se sacan de los gastos y sin explotaciones no pueden vivir, si algunas vez Gobernacion pone una nota en los periodicos que dice que las empresas es a los trabajadores estafados, a quienes no tienen beneficio.

Se dice tambien que si hay trabajadores carteros en la industria, que todos los trabajadores.

Iberica, los mismos empresarios les dan trabajo en otros emprendes con la misma categorias y se mandan novedades extra. Ejemplo de ello, empresas en Panama, donde los despedidos de Motor chas salieron apoyados y pagaron de los campamentos de otras fobradas o del resto, como dia no despidos depende solamente de la unidad y contabilidad de estos mismos unidades, si cada uno

decepciona a todos, la verdad pura y simple es que esto lo hace correr la epoca a través de sus socios para que no nos lancemos a la lucha. Debemos tener bien claro que el en una lucha hay o

Muchas veces odiados, o si llegamos a la banca, la empresa nos

S.A.F., o incluso en Bulgaria Generalisimo la reciente de Panamericana.

Este Comendador tiene a cuenta sobre todo que para todos los trabajadores desde Prelit a desembarcador a los que tiene en creencias.

siepre con la verdad por dentro, las conclusiones nos perjudican y por eso debemos acordarles la confusión solo le interesa dentro a la patronal, a nosotros los trabajadores que vamos

**AQUEN LE INTERESA CREAR LA CONFUSION**

!!! LA TUCHA DE S.A.F. NO HA TERMINADO, SUS MANIPULACIONES SON NO HAN SIDO SATISFACIAS.

tantes, no debemos permitirles que activen a nadie mas.

hecho para defenderlos & la verdad es que han hecho lo mismo defendido a la gente para defender a la gente.

Estos elementos que estan en el Jurado de Bienes de que han hecho por nosotros, que han

pasado y a sus Leyes, por eso no podemos permitir que sigan diciendo que son mismos representantes.

los pares, los boletines de echo tienen derechos y tienen los medios de lucha de mas a mas al-

los pares, los boletines de echo tienen derechos y tienen los medios de lucha contra todo clase de injusticias con

es legal hacer pares y trabajadores. A estos sevicios les decimos que sera legal hacer pares y que

no se consigue nada, de que nosotros no sabemos de que queremos, es que han de hacer las cosas, de que

nosas deudas filiales se ha dedicado a sembrar el miedo, a decir siempre que de esta maner

que es tambien interno de la junta Social del Hotel del Sindicato fascista GRS, el juntas de em-

victorias, señalaranlos el jurado de Bienes y especialmente el vocal Franco, traidor y difector,

si invitanos que sehan unas responsables de el porque no hemos podido conseguir mayoreres

ha pedido luchar mas adelante y no se han conseguido mayoreres victorias.

los dias mas de pagina en el 18 de julio y se ha perdido un chaparron. Esto es como en

se ha conseguido una unida que en nos la esperabamos, se ha conseguido pa-

balancio es favorable a los trabajadores.

esta tucha de S.A.F. ha sido una nueva batalla contra la patria de Marrero en la que el

parada y sus otros pueden tener veces upgrades por todos los trabajadores de Marrero

Estos deben ser si predilectos que han hecho justicia a trabajadores que su trabajo

para nosotros es esta muy claro que todos los capitalistas de S.A.F. y sus lacayos de han ate-

pedidos, para el futuro definitivo de la clase obrera.

estado fascista, cuando luchamos estamos ya consiguendo pasos aunque a veces pueden parecer

do una gran victoria, los trabajadores sepan que lo contrario hemos consegui-

los trabajadores de S.A.F., aunque a simple vista podes parecer lo contrario hemos consegui-

los empresa dice que el suplemento de la pagina del 18 de Julio la pagina el 14 de Agosto.

esta dia sigue el boicot a las horas extras.

asamblea decide volver a la normalidad.

ante ello y para evitar que la epoca de lucha a uno por uno a volver al trabajo, la

victoria, debido a las amenazas que hoy mandado a la hora de tirar la lucha

Dia 5.- En la asamblea del turno de la noche no hay mandado a la hora de tirar la lucha